
i *n r-i 
1- "JL.£_I 

ANNAC. 
ROM 
Unacattoiica 
dalvolontariato 
alia Culture 

MPWW9 v 

DEHARDNO 

Altenftorio . 
unJocente , 
diutbaiMia 

ROBERTO 
BONN 

Unife'Hi-Uh'-i 
per il I - • m 
elafomu »*> 

Us«udm 

fefafctollfatno. 

•mum, m i n i ' " * 

FRANCESCO 
MERLONI 

Docented diritto 
studiera 1'area 
me&opolitana 

Atttot 
tMliMMipftedtt* 
•MrwoMMMl* 
wjWwWr 

•tftf*H«tot<tel«*KCiin*t 
(•VlNUi H H N I n l l I M B H H HlWi 
•onMM, iMwnafonwdoM 
pnttMhMli;eiMM>iM mwtMtto 
emin,HHMM«tMl tattwM. 
H»MfMaflhMMK<FM.MftUi 
•MMUtWt>*»Ml{S) HiMda* 
•wonali. Mni*V«lentUndtMlaPw-vl!i( RNW RooVtgoPais 

Provincia, prof e tecnici in giunta 
Fregosi ha presentato i suoi otto assessori 
Nuovagiunta aljrfrrMppfei di Rorna)j^e^squadradi 
assessori- presenteto'iierw at Consiglio provincials dal 
president'Qiorgio'Prt^aSiVsei sono gli esterni e due so
li i conslglieri eletti il 7 maggio. Prevalgono i tecnici, i 
docenti universitari e gli esponenti del mondo detl'as-
sociazionismo. «Una giunta innovativa - I'ha definita il 
presidente - nata persuperare la situazione di minorita 
tra Comune e Regionen, 

A Palazzo Valentin)si riepmln: . do di agiie con srcurezza. incisivita 
cia con le donne e gli uorhirif votati 
II7 maggio e una gfunla dl centro-
sinistra incaricata dl rilanciars I'en-
le e iar dlmewicare in fretta gli uRi-
ml 5 anni contrassegnati da cinque 
dlversi eseculM, 4 presldenfi e 7 ar-
restl per tangentopoti. 

Di fronte al nuovo consiglio pro
vinciate. rinnovalo nella quasi Krta-
llta. su 45 consigner! solo 9 sono al 
secondo mandate il presidente 
Giorgio fiegori ha reso noti i nomi 
degli 8 assessori che lo aHianche-
ranno nei prossimi 4 anni di gover-
no. Nel presentarlo ha definite II 
suo esecutivo «Una squadra in gra-

e loiza innovativa in quanto com-
posfa da tecnici e polluci di grande 
espeiienza e con alte competent 
unanimamente riconosciute». 

Nel gnippo solo due sono gli as
sessori uscenti rlconfermali e solo 
due quelli che eletli nell'assemblea 
hanno lasciato il posto di consi-
gliere per assumere la delega. Tutti 
gli altri pravengono dal mondo 
delle professtoni oppuie dall'asso-
ciazionismo. Ecco I nomi: Umber-
!o De Martino, 64 anni. professore 
ordinario di llrbanlslica alia <Sa-
pienza« che si occupera di viabili
ty assello del terrilorlo e trasporti; 

Coi r^Camibba , 34 ajipj, a w -
, catoe animatine detcenlrogiuliai-
co della «Lega ambiente. invece ha 
avuto la deiega all'Ambiente e alia 
Piotezione civile. Anna Clemente 
Rosi psicologa e responsabile per 
la Cailtas del settore Progetti spe
cial) cooidinera gli intervene ne) 
campo dei Beni cultural!, turismo e 
sport, mentre Sebastiarto Capotor-
io avvocato del comune di Roma e 
segretario regionale delle Autono
mic locali seguira ii settore dell de-
mank), patrtmonb e scuole. Vice 
presidente deU'esecuMvo e stato 
nominato Francesco Merloni, ordi
nario di dirilto amministralivo al-
I'Untversita dl Perugia ed espeito 
nei probtemi ddl'area meuopolita-
na di cui ha avulo la delega insie-
me a quella relativa alia rtoganiz-
zazione complessiva dell'Eiile. 1 
due assessori riconlermati agli in-
carichi che avevano nella giunta 
lacente sooO' Mariagrazia Passuel-
lo del Pds che conlinuera ad occu-
parsi di servizi sociali, pcJiliche del-
la solidarieta, cooperazione ed 
educa2lone permanente e Franco 
BartcJomei sociallsta del Si che re-
slera al Bilancio e si occupera art-

che fef iKfSpnate^r^a laseiaJOinn-
caticiJ-di'coii*sllel*.per dl^entare. 
assessoie alle altivita produttive, la-
voro e formazione Roberto Borri di 
Ritondazione insegnante elemen
t a l ed eletto a Cenzano. Al suo 
posto in consiglio stederS Stelano 
Bitti. menlre queiki lasciato libeio 
daila Passuello sara occupalo da 
Fausto Carano. Manca nella giunla 
un esponente del Ppi di Bianco. I 
popolari non sono rrusciti ad indi
cate il loro uomo nei lempi con-
cordati. 

»£ un problema che sari risolto 
presto - spiega Fregosi - percne 
questo eseculivo si caratlerizza per 
non essere la somma di problem! 
posli dai gruppi o dalle lorze poliH-
che ma in quanto tende a privile-
giate le esigenze delle istituzioni. 
della sua lunzionallla in apporto 
con i cittadini e linteressegenera-
le. Lc linee programmaliche mel-
lono in primo piano ambiente. la-
voro. area metropolitans, iniziative 
per il Giubileo ma soprattulto rap-
poito con i comuni e norganizia-
zione dell'ente. Temi cennali del-
lazionedi govemo n« prossimi 4 
anni. -Dobbiamo trasmetiere - ha 

II professore Bruno Zevi critica la giunta Rutelli al convegno degli architetti ramani 

«Una citta non si progetta a pezzetti» 
• M M T i i u m v u i 

• "Lurtianistica ha come oggetlo 
limmagine. Con il sislema altuale 
non si risolrono i problemi della 
citla, perchc i progetti si devono 
com binare Ira loro. Ma questo non 
riesco ad entrare nel cervello dei 
itiiei am id; Rulelli e Cecchini. La 
sinistra a Roma e allergica all'ulba-
nislica^. Parole dure pronunciate 
ieridallarchitetloBmno Zevi al Re
sidence Ripella, dove I'Ordine de-
Hli architotil di Roma e ProvinclB ha 
convocato i suoi 9000 iscritli per 
punlare ancora una volta il dilo 
conlro tamministrazione capitoli-
na. Ieri come due sent marie fa, gli 
,-trchitelli romani hanno definite 
idiscntibilLi' i criteri per ta costitu-
zionc della nuova commlssione 
edilizia comunale. «inefhcace« la 
prRVii seguila per lo snelllmento 
delle istrultorie di condono edi'i-
;lo. e hanno •denuncialo" la man-
ciinzit della necessaria Irasparenza 
nogli iiK-nrkhl e nei concorsi. -Vor-
rti che I'.sLitcssc tra I'amminislra-
zloni* c I'Ordine - ho rilancialo la 
prc«dtnto lienala Bizzotto - la 
sirsNii strntegia deH'utlenzione che 

si e determinata tra II Comune e 
I'Acer*. 

Cos! nella sala Bernini del rest-
dence Ripetta il nifcrolono e pas-
salo nelle mani del professor Zevi. 
•Sono iscritto all'Ordioe dalla line 
degli '40 ma e la prima volta che 
paitecipo ad una iniaatlva della 
categoria. Sono qui - ha sottolinea-
to Zevi - per dire la mia sulla letlera 
aperta che il nostra Ordine ha indi-
rizzato al sindaco Rulelli. Approve 
la slrutnira generale del leslo ma 
non la sequenza degli argomenti 
elencati, perche secondo me per 

.TPSarc pagina bisogna dare prece-
denza ai concorsi non alia polemi
cs sulla commissione edilizia. La 
sinistra a Roma - ha precisalo il 
professor Zevi nel corso del suo in
tervene - e allergica all'urbaniai-
ca. Nemmeno un &indaco del cali-
bro di Carlo Argan. uno che ateva 
fatlo dell'urbanistlca il centra dei 
suoi pensieri. basla ricordarc il vo
lume "La sloria dellarlecomesto-
ria dnlla citla'. 6 riuscito a combi-
nare qualcosa. Non ci resta che da
re batlaglia per far capire all'amico 

Rulelli che un pezzetto di SdO e ri-
dicoto, cosl come lanello fetrovia-
rio..- Quesla amminisfrazione ac-
cnmnla pezzi che non si combina-
no insiemei'-

Paiole amare, che le oiecchie ili 
Mimino Cecchim non hanno pota
to senliie. L'assessote alle politick1 

del lerritono e arrivalo taidi al di-
batlito promosso dagli architetn ro
mani. Ma ha risposto puntigliosa-
mente alle critiche esplicitale daijli 
arch iletli con una nola di 12 pi.gi-
ne, replicando punlo per punlo a 
lulte le nJenunce" avanzale dal-
I'Ordine. come gli addebiti sulle 
lunghezze buiocratiche nell'ap-
provazione delle prariche sul con
dono e ia manca nza di undisegno 
program matorio generale per i 
problemi urbanistici. nNon ho m-
fenzione dl lare gli occhiolmi per 
captare la voslra betievolenza - ha 
detlo I assessore agli arch iletli prc-
senti in sala - Chiariamoci K>nli-
nc finora non ha inviato all'^mmi-
nistrazione nes&uma proposla. [yl-
liivia per la prima volla nella storia 
ha acquiaalo una pagina su un 
quotidiaiio perciilicare fondling. 
za il (MKiroo|)eralo.Coinc anh Hel

lo non condivido quesla linea di 
denuncia. Se la prospetliva e quel
la di fare dell'Ordine una organiz-
zazione politica k> non mi ricono-
sco. Quesla giunta - ha precisalo 
Cecchini - non sla portando avanti 
una nuova urbanisfica delle scato-
le cinesi e non intendiamo cam-
biare lo Sdo. Vogliamo invece rida-
re respiro al progetto. bandire con
corsi in mixlo trasparente, aprire 
tin liiboratono di progettazione ur-
banaearchiteltonicaeinunfutijio 
spiegate ai cittadini romani la 
m.ip|>a <JeH'urban istica"-

Al tcrmine della manifestazione 
gli aivhiietli roraani hanno presen
tato un documento con il quale 
chiedono ^gli enti locali di "islitu-
zionalizziin> un rapporto di colla-
boraziono c di *concretizzarlO" in 
inodK-lorme artkolate Inpartico-
l<iro ITirdiiK- chitde tre cose: un 
o>iSijrvati trji,) permanente tra Urdi-
ni. cnllcflgi professionati e associa-
zioni por la slesura di regolamenti 
i? prfurdurc. una commissione 
pemiiiiieiite \tei mettere a concor-
so le opcrecomunali e un'allra per 
l"n'cup.iznjnr|)rolessionalegiova-
llilc. 

detto Fregosi T il messajsip che 
nessun protjfem'a eWrnai tferilvfli'l. 
le neiramblto dl Un,sotocomuhe 
per quanto vasto esso sla. Per far 
questo pero e necessario che la 
ptovincia si rinnovi a fondo». Per 
FVegosl occoire un saMo di qualita 
fortissimo neH'azione progeftuate 
della provincia. -V) * certamente 
da parte della provincia di Roma 
una paurosa caienza piogetluale, 
che va rimossa perche ci mette in 
situazione di minorita rispelto al 
comune di Roma e alia regione La-
zio*. 

Da parte, delle opposizkmi che 
aJI'inizio del Consiglio hanno 
sbandierato un lenzuolo con cui si 
accusa la giunta Fregosi di aver ap
provals una massa di delibere nel
la seduta del IT maggio scorso, II 
cons^iliere dl An, Sirvano MoNa 
eletto nelie prime ore del pomerig-
gio anche capogmppo ha precisa
lo che -le foize del Polo s'impegne-
ranno sopraltutlo nel cliiedere a t 
lamministiazione lestrema Ira
sparenza nella gestione dell'ente e 
gli assessori saranno giudicati, sen-
za scontl ma con lealta, in base al 
lavorocheiaranno. 

Spallanzani 

Niente flebo 
Le compra 
un paziente 
• E lospedale piu atnezzato di 
tutto il centra sud per le malattie in-
feltive. I locali. splendid! edotatidi 
ogni sofisticato macchinario, sono 
stall inauguratl meno di un anno 
la. Succede pero che in uno dei re-
parti mancanoaddiritlura i tubkini 
di plastka delle flebo e che a com-
perarli debba essere il padre di un 
giovane ricoveralo. Teatro di que
sla vicenda, che e stata denunciata 
ieri sera da un paziente, e b Spal
lanzani, aggregalo all'azienda -Ni
cholas Gteen». »£ vera - ha detto un 
pnmario - i deliesson mancavano 
e non si nusciva ad ottenerli. La si
tuazione era drammatica e alia fi
ne il padre di quel ragazzo ha mes-
so manoal porta loglioeli ha com-
peratilui, perlulti i26ncoveralidel 
rapartO". E i problemi non sono 
soltanto quest). 4posli lettudi que
sto reparlo - ha aggiunto il primano 
- dovrebltero essere 32. invece non 
posaamo accettare piu di 2fi mala-
u perche gli uifermiori che dovreb-
bero essere î5, sono invece solo 
23-. 

II sindaco: «Non ho favorito Legambiente» 

Rutelli indagato 
per locali di Villa Ada 
II sindaco Francesco Rutelli € stato ascoltato ieri nella 
qualita di indagato per abuso d'ufficio dal pubbiico mij 
nistero Adelchi D'Ippolito sulla vicenda di Villa Ada! 
che secondb I'accusatore Publto Fiori, deputato di Al-
leanza nazionale, sarebbe stata affitlata a Legambiente 
ad un prezzo simbolico. Dopo il colloquio col magistra
te, al quale Rutelli ha lomito tutte le spiegazioni, linda-
girte pud ritenersi praticamente conclusa. 

NOsrnoscRvizio 

m Vila Ada, la parala passa al 
magislrato. In balloc'e la delipizio-
ne della -querelleii nata sui locali 
deH'en scuola Federico Cesi, che il 
Comune ha assegnato a Lega Am
biente eche Ion. Publio Fiorl di Al-
leanza nazkmale ha contestato, ri-
tenendo la decisions un abuso 
d'Dfficio e per il quale ha presenta
to un esposto. Ieri. nel quadro delle 
indagini, 11 pubbico ministero 
Adelchi D'Ippolito ha interrogato, 
come Indagato, il sindaco France
sco Rutelli. L'accusa dicui si sareb
be macchiato e queUa di aver affrt-
lato a Lega Ambiente i locali in 
quesUone ad un prezzo simbolico. 
Naturalmente I'tscriztone del sin
daco capitolino nel registro degli 
indagati e un atto dovuto In quanto 
a monte e'e una denuncia. 
Rutelli. al termine del colloquio 
con il magfetrato e appaiso sereno 
e sicuro di aver spiegato esaurien-
lemente tutto Titer della vicenda. 
Non ha mancato pero di polemiz-
zare con il suo accusatore, sottoli-
neando che I'azione di Rori non S 
stataaltrocheillrasferimentointri-
bunale di una lotta polSica. -Colo-
ro che [anno oggi polemica. per
che si sostiene die ̂  vuole seguirc, 
per esempio. nei conbonti di Ber
lusconi la strada giudiziaria seguo-
no in manlera aggravate la stessa 
strada, con incompetenza, con po
lemica line a sa stessa e con.un. at-, 
tegguunenro che non fa onore ad 
una maturilademocTatica- ha sot-
tolinealo Rutelli' la sirada giudizia
ria nel confronti di un'amministra-
zione che la con correttezza il suo 
mestiere dlmostra llmmaturtta di 
quesle torze che fanno opposizio-
ne>. 

•Abbiamo prodotto mezzo metro 
di documenti -ha detto In torto 
scherzoso Rulelli- nei quali abbia-
mo spiegato nei minimi partjcolari 
loperazione. La nostra e slata una 
sceha giusla, correlta e frasparen-
te». 
La vicenda dei locali di Villa Ada 
ha sollevato numerose polemiche 

qualche setUmana fa. per quel to-
calj, rtmasH liberi, si era pensato di 
assegnarfi ad una scuola oppure al 
vigili urbanL «Noi. per quesia con-
cessione abbiamo seguito criteri 
nuovi -ha detto il sindaco- e una 
scelta londata. motivata e studiata 
a fondo. Tecnlcantente Inecceprbl-
le. 0»-Wulto abbiamo sanato una 
precedenle vicenda amministrali-
va che aveva visto la concessions 
del locali a Lega Ambiente al ca-
noneannuo di cento mlla ft* (con 
lavori dl listtutturazione a carlco 
del Comune), II nostra criterio e 
stato ben diverso. II canone stabiuV 
to dalla commissione stime e di 
moltc superiore e con i lavori a 
complete carico delf'associazio-
ne«, A questo proposHo Legam-
bienle, al centro del confliftci giudi-
ziario Ira Comune e 1'on Fieri, e In-
tervenuta con una nota per spiega-
re ne) dettaglio i termini del con-
uattod'aflitto.cheedi 11 milionial 
mese, che si riduce a 2.209.584, 
come previsto nel caso di assocla-
zionl senza fini di lucra e con scop! 
di pubblica utiliti. 

Rutelli ha quindi illustcato i crite
ri di scelta, cloe il mothn. per cuiha 
affittalo i locali alTassociazione. 
iLegambiente era assegnalaria In 
virtu di una delibera della prece-
dente amminisfrazione comunale 
di una sede in via Ostlense. Sede 
che per un entire del commissarto 
pretetiizk) era stata data allajerza, 
unrrersita.Quindic'eiadarisolvere 
un problema che non poUva^tra' 
scinarsi ollre. I locali di Villa Ada 
(900 mefri quadri) non avrebbero 
mai potulo ospitare ia scuola di via 
Esopo che ha una superiicie di 
3000 meiri quadri. Per i vigltl abbia-
mo trovato un'altia sede-. 
Ora la palla passa nelle mani del 
pubbiico ministero D'Ippolito, che 
avra il compito di vahjtare se sussi-
stono eventuall irregolaria nell'as-
segnazione dei locali. Per il mo
menta non sono in programma 
nuove audizioni. cosa che dovreb-
be poitare ad unaveloce risoluzio-
nedeirinchlesta. 

AZIENDA COMUNALE 

ENERGIA& AMBIENTE 
Plazzale Ostense, 2 - 00)64 Roma 

CHIUSA AL TRAFFICO 
VIA A. PANIZZI 

PER I LAVORI DEL 
NUOVO ACQUEOOTTO 

Dal 1° qiuano al 30 scttembre 1995 
verrd chiusa al traffico via A. Panizzi, 
in (ocalita Ottavia, per i lavori di 
realizzazione det nuovo acquedotto 
dal lago di Bracciano. 

Per facilitate la mobilita degli 
autoveicoli in zona, su ordinanza def 
Sindaco e stata predisposta una 
circotazione alternativa attraverso via 
LodolinieviaMelzi. 

L'Azienda, scusandosi dei dtsagi, 
informa i cittadini che il nuovo 
acquedotto migliorera ulteriormente il 
grado di sicurezza del servizio idrico a 
Roma e nell'area metropolitana. 

(Vedmn Tefevidmo Rai 3 pmg. 626) 
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